



Für Tobias Hoffmann (l.) gab es in Remchingen zwei, für Patrik Schempp eine Medaille.

Foto: Verein

Schempp und Hoffmann auf dem Treppchen

Leichtathletik: Schutterwalds Nachwuchs erfolgreich

Schutterwald (m). In Remchingen fand mit den badischen Winterwurfmeisterschaften der erste Freiluftwettkampf für die U16-Leichtathleten des LFV Schutterwald der Saison statt. Wieder einmal war es Tobias Hoffmann (M15), der mit guten Leistungen überzeugte. Diesmal konnte sich das Wurf talent Silber im Hammerwurf (32,64 m) und Bronze im Diskuswurf (34,79 m) sichern.

Licht- und Schattenseiten hatte hingegen der erste Auftritt bei badischen Einzelmeisterschaften für Patrik Schempp (M14). Über Platz vier im Speerwurf (19,93 m) war der junge Athlet, der als einer der Favoriten angetreten war, sichtlich enttäuscht. Im Diskuswurf (24,74 m) hingegen wuchs er über sich hinaus und sicherte sich überraschend die Vizemeisterschaft mit neuer persönlicher Bestleistung.

18.03.15 OT